

奥武蔵の花

HANA

施設隣接型小中一貫校 奥武蔵創造学園

飯能市立奥武蔵中学校 学校だより 第7号

令和3年9月21日 校長 岡野 民嗣

災害に備える

9月1日は「防災の日」でした。1923年9月1日に発生した関東大震災が由来になっていることは皆様ご存知のとおりです。それにちなんで8月30日 \sim 9月5日防災週間となっています。また、11月5日は津波防災の日となっています。

しかしながら、日本は自然災害の多い国であり、皆様には東 日本大震災や阪神淡路大震災の記憶の方が身近なのではないで しょうか。また、最近では2年前の10月12日に関東地方に 大きな被害を与えた台風19号のことが頭に浮かぶ方もいらっ しゃると思います。

台風19号の時には奥武蔵小学校をはじめ、両吾野地区でも 多くの場所が避難所になり不安な一夜を過ごされた方も多いと 思います。実際に私も奥武蔵小学校の避難所でお手伝いをさせ ていただきました。駐車場の案内や物資の運搬、寝る場所の準 備や片付けなどの貴重な経験は、いざというときに備える心構 えとして今も生きています。今思い返してもかつてないほどの 大きな災害でしたが、その時の中学生の避難所を支える姿はよ



り鮮明に瞼に焼き付いていま す。食事の準備や食事を提供 したり、必要な物資や扇風機

などを運んだり、避難場所を整えたりと、まさに自分たちで避難所を支えるのだという気持ちで献身的に働いていました。また、台風が去った後に、地域の方々が昼夜問わず休みなく復旧に向けて取り組んでいる姿も強く印象に残っています。このような地域の皆様に支えられて

いるからこそ、学校でも安心・安全な毎日が送れているの だと改めて感じています。

今年はコロナ禍のため例年2学期の始業式に行われていた保小中の合同避難訓練は中止となりましたが、代わりに各学級で防災に関する学習を行いました。これから本格的に台風シーズンとなります。また、地震等の災害がいつ発生するかわかりません。そのための備えを常に怠らないようにしていきます。



新人戦中止

本来であれば明日22日及び24日に実施されるはずだった新人体育大会入間西部大会ですが、コロナ禍により今年度は中止となりました。新チームとなり、2年生も楽しみにしていたところですが、現在の状況では致し方なく、早く部活動ができるよう状況が好転するのを願うのみです。なお、給食の年間日数が決まっているため、新人戦が予定されていた2日間は1・2年生の給食がありませんので、お弁当の用意をお願いいたします。

HANAコラム

小学校長との座談会

小学校のPTA広報の企画で 小中一貫教育をテーマに小学校 の校長先生との座談会が開かれ ました。コーディネーターのP TA役員の方の上手な進行によ り、あっという間に時間が過ぎ ていきました。詳細は小学校の PTA広報をご覧いただきたい と思いますが、コロナ禍で制約 のある中での小中一貫教育の取 り組み、一貫教育の中にも発達 段階により子供が伸びる時期を 捉えた節目の大切さなどをお話 しさせていただきました。奥武 蔵創造学園の小中一貫教育につ いての理解を深めていただける 機会となったと思います。